



Musikschule Schweinfurt feiert großes Jubiläum „Wir lieben Musizieren“ – und das seit 150 Jahren

Mit einem großen Galakonzert am 8. Juli um 19:00 Uhr feiert die Musikschule Schweinfurt ihr 150-jähriges Bestehen im Konferenzzentrum auf der Schweinfurter Maininsel. Die Gäste erwartet eine rund zweistündige Revue aus Live-Musik, Rückblicken, Filmbeiträgen und Interviews. Die Vorbereitungen laufen seit mehreren Monaten und stellen die Schulleitung um Andrea Schäringer und Thomas Barisch mit ihrem Lehrerteam neben dem noch immer nicht normalen Schulalltag vor einige Herausforderungen.

Die Musikschule Schweinfurt, eine der größten in Bayern, ist seit Ende der 1970er Jahre ein Zweckverband, getragen von Stadt und Landkreis Schweinfurt. Daher ist es selbstverständlich, dass beide „Oberhäupter“, sowohl Oberbürgermeister Sebastian Remelé als auch Landrat Florian Töpfer anwesend sein werden.

Aber im Mittelpunkt stehen nicht Grußworte, sondern die musikalischen Darbietungen der Schülerinnen und Schüler und ihrer Lehrkräfte.

15 verschiedene Einzelkünstler, Künstlergruppen und Ensembles präsentieren die ganze kreative Bandbreite des Musikschulunterrichts. Ganz nach dem Motto: „Wir lieben musizieren“, dem Titel des offiziellen Musikschulsongs, werden von Blechbläsern bis Zupfinstrumenten, von Blockflöten bis Fagott, von Piano bis Gesang nahezu alle Unterrichtsangebote mit einem Programmpunkt vertreten sein. Zur Aufführung gebracht werden Stücke von Richard Strauss über Mozart bis zu moderner Popmusik, aber auch von den ehemaligen Leitern der Schule Karl Haus und Karl Schöner.

150 Jahre sind zudem Anlass mit Zeitzeugen über wichtige Wegmarken der Schule zu sprechen, sowohl in kleinen Einspielfilmen als auch live.

Ebenfalls zu hören und zu sehen sein werden ehemalige Schülerinnen und Schüler, die in der Musikschule die Grundlagen gelegt haben, um später in der Musik ihre Berufung zu finden.

Vor dem Konzert stimmt die Bigband der Musikschule im Foyer vor dem großen Saal des Konferenzzentrums die Gäste musikalisch ein.

Alles in allem ist ein fulminanter Abend zu erwarten.

Der Eintritt zu diesem Ereignis ist frei, die Plätze werden personalisiert vergeben. Kartenbestellungen sind ab sofort möglich, es gilt die Reihenfolge der Anmeldungen. Die Reservierungen sind möglich unter musikschule@schweinfurt.de oder 09721-51 599 oder 15 698 oder im Musikschulsekretariat.

Das Jubiläum wird weiterhin mit dem großen Sommerfest am 16. Juli auf der Kultursommer-Bühne am Kessler Field, einem weiteren Open Air vor der Kunsthalle am 23. Juli begangen.

Die Veranstaltung auf einen Blick:

Freitag, 8. Juli 2022

Beginn 19:00 Uhr; der Eintritt ist frei. Gäste benötigen ein Ticket. Einlass ab 18.15 Uht

Weitere Infos ebenso: www.musikschule-schweinfurt.de

Veranstalter: Musikschule Schweinfurt

Pressekontakt: Thomas Barisch, thomas.barisch@schweinfurt.de, Tel. 51 563

Bildrechte: © Musikschule Schweinfurt